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編集責任者／担当 副会長 河津 慎二　制作・編集 35期広報委員会／委員長 小川 敦弘　印刷所／東京印刷（株）

35周年記念事業開催にむけて  
　　　　　　　35周年事業実行委員長　岩田 　剛

㈱味屋コーポレーション
㈱ビッグウィルレストランツ
㈱上海ドラゴン（ ）

【副会長】
小川敦弘 会員（平成18年２月入会）
　◎平成19年度　広報委員会　副委員長
　◎平成21年度　広報委員会　委員長

森脇哲雄 会員（平成13年３月入会）
　◎平成21年度　会計担当理事

渡辺一徳 会員（平成11年６月入会）
　◎平成14年度　国際交流委員会　副委員長
　◎平成16年度　人づくり委員会　委員長
　◎平成17年度　県出向理事
　◎平成18年度　県出向監事
　◎平成21年度　専務理事

岩田　剛 会員（平成18年５月入会）
　◎平成19年度　会員力委員会　副委員長
　◎平成21年度　総務委員会　委員長

後藤太良 会員（平成13年２月入会）
　◎平成15年度　地域ビジョン委員会　副委員長
　◎平成18年度　夢委員会　委員長

【専務理事】
手島武司 会員（平成13年３月入会）
　◎平成19年度　総務委員会　委員長
　◎平成20年度　県出向理事
　◎平成21年度　副会長

鳥取県西部中小企業青年中央会次年度副会長・専務理事決定！鳥取県西部中小企業青年中央会次年度副会長・専務理事決定！

渡辺会員 森脇会員 岩田会員 後藤会員

手島会員
小川会員



　弊社には曳家（ひきや）という
他社に真似できない誇るべきも
のがあります。
　立ち退きや、土地の有効活用の
際に家を動かす技術です。またこ
の技術を応用して沈んだ家を水
平に直す事も出来ます。

　私は現社長が創業したこの会社とこの
技術を後世に伝えるべく、社会貢献と社
員と家族の幸せのため日々働いておりま
す。中央会においてもお互いの幸せのた
めに努力して参りますので宜しくお願い
いたします。

業あり

西部の躍動

西部の躍動人

業あり

他社に真似できない誇るべき技術

㈱岩崎組　千石　正信

お問合せ ㈱岩崎組　米子市灘町3丁目147-6　☎33-1954

（中央会会員）

　弊社は、ご宿泊・ご宴会・ご婚礼
等各種会合に適した会場諸設備を
完備し、あらゆるニーズに適応した
サービスでお応え致します。
　各レストランでは、豊かな素材を
吟味し山陰の四季が織り成す彩りを
ご堪能頂けます。　　　　　　
　昨今 、イン

ターネット・ＩＴと何かと重要視されます
が、ホテル・飲食業界は現場人材サービス
の代表的産業として筆頭に挙げられるよう
に、お客様の心に残るサービス・理念でお
もてなしの心を大切に日々精進しておりま
す。
　今後とも中央会活動を通じ企業創出と地
元経済活動活性化に努めて参ります。

おもてなしの心を大切に

㈱ホテルサンルート米子　本田　　繁

お問合せ ㈱ホテルサンルート米子　米子市西福原1-1-55　☎33-0911

（中央会会員）

　平成22年３月15日（月）「米子全日空ホテ
ル」において政治行政委員会担当による３月
例会が開催された。

　増井会長は冒頭の挨拶で
『西部青年中央会35周年事
業について、会員1人1人が
内面から輝ける事業にしよ
う。』と語られた。
　続いて、松原副会長が議長

に選出され次年度副会長、専務理事を決める
臨時総会が開かれた。副会長候補には小川敦
弘会員、森脇哲夫会員、岩田剛会員、渡辺一徳
会員、後藤太良会員。専務理事候補には手島
武司会員が指名推薦され、満場一致で承認さ
れた。
　委員長タイムでは、広報委員会小川委員長
が「色の持つイメージ」につ
いて語った。春夏秋冬の持つ
色のイメージ、ecoな色、知
的な色などさまざまな色の
持つイメージについて語ら
れた。
　本例会のメインテーマは「ビジョン・思い
の実現にむけて」と題し２部構成で行われ
た。第１部は「使って躍動！助成金」と題し、
これまでの委員会活動を中心に助成金につ
いて学んだことを発表した。

　第２部は水直前会長がコーディネーター
をつとめ、衆議院議員赤沢亮正氏、衆議院議
員湯原俊二氏（当会ＯＢ）を招き、Ｑ＆Ａ方式
で両議員がさまざまな質問に答えた。

　Ｑ：助成金制度の今後に
ついて････湯原氏は「これ
からは地域主権････各自
治体で完結できるように
財源と権限を渡し自由裁
量で使えるようになる。そ
うすることで活きた税金

の使い方、住民からも目に見える形で必要な
ところに活用できるはず。」
　Ｑ：鳥取県西部活性化策について････赤沢
氏は「広域観光圏････１つの場所で観光客を
抱え込むのではなく。広い地域で観光圏を
設定して、その地域の中で観光・宿泊しても
らって、地域活性化に繋げる。＜雪、温泉、食
べ物、日本酒＞といった外国人が好む要素で
外国からの観光客を誘致する。地域独自グッ

ズ、食べ物などを発信していく。」
　Ｑ：これからの政権の行
方について････赤沢氏「今
の政権が長くは続かない
だろう。外国の例から見れ
ば政権運営をしたことの
ない政党が長く続いた例
はない。」

　これに対して湯原氏は「半世紀以上続いた
自民党政権の今までの政治の流れを変えた
い。慣れてないところはあるが、選挙のため
ではなく、この国をどのように運営していく
か、どういう国づくりをしていくのかを考え
ないといけない。」と語られた。
　相対する２大政党の議員が疑問にこたえ
るというとても貴重なディスカッション。政
権問題に突っ込んだ辛口の発言もあったが、
両議員の熱弁ぶりに予定時間は大幅に過ぎ
た。　　　　　　　　　　　　（記事：本池）

３月例会開催 西部青年中央会ならでは！
　　　　熱い２大政党議員討論会！３月例会開催

春と聞かねば知らでありしを  聞けばせかるる胸の思いを
いかにせよとこの頃か  いかにせよとこの頃
　３月例会に多数ご出席いただきありがとうご
ざいました。中央会の関わりの深い赤沢代議士 、
湯原代議士をお招きしての講演はいかがでした
でしょうか？経済人として政治との関りは不可
欠のものだと思います。県西部の将来 、次代へ向
けて我々は何を為すべきか、お二人のお話から
学ぶことができました。また、開催にあたり多く
の学びを得ることが出来て、本当に貴重な財産が
できました。青年中央会は躍動し、業を磨ける場
であると思います。35期もあと少し、春も近い。
35期、35周年事業のゴールを決めよう！

政治行政委員会
永田健司 委員長

３月例会担当　政治行政委員会委員長の想い

　西部青年中央会の｢35周年記念事業｣がいよいよ本番を迎えま
す。
　３月27日（土）に開催された35周年記念協賛ゴルフコンペを皮
切りに、４月11日（日）には｢白ネギ料理認定店御当地料理コンテ
スト｣がアスパル日吉津にて開催。そして、「記念式典・祝賀会」を
４月16日（金）に開催するため、現在、鋭意準備中であります。
　実行委員長の任を受けて早 、７ヶ月。35年の歴史を振返るに
つけ、その重みと、諸先輩方の活動にあらためて敬意を感じるこ
とが本当に沢山ありました。
　事業テーマ｢躍動｣のもと、実行委員会を中心に、多くの意見を
出し合い、議論し、決定してきた記念事業です。｢オール中央会｣。
すべての会員による、すべての会員のための記念事業です。
　増井会長の御旗のもと、全員で｢やらいや｣でございます。

35周年記念事業開催にむけて
35周年事業実行委員長　岩田　剛

例会終了後の懇親会での写真



ショーバイ・商売
土井 一朗ＯＢ

ショーバイ・商売 ～自分の人生を仕事に懸けてみよう！～
㈱味屋コーポレーション
㈱ビッグウィルレストランツ
㈱上海ドラゴン（ ）

《ビッグウィルレストランツグループ》
　今回は、仕出料理屋からケータリ
ング 、外食産業へと拡大を続けてい
るビッグウィルレストランツグルー
プに、土井一朗OBを訪ね、企業の県
外進出に際してのアドバイスをいた
だいた。
　東京・神戸・松江と、いずれも食の
激戦区。そこに出店し継続するのは
並大抵のことではない。「雑誌や人づ
てで出店先の同業者を探し、手紙で
直接アポを取り、相談に乗ってもらう。競合相手とか地方からの
出店とか考えてあきらめる前にやってみるんだ。熱意を持って接
すれば、ほとんどが会ってもらえる。どんどん県外へ進出してみ
るべきだ」とのことだ。頭で考える前にやってみる。よく言われ
る言葉だが、若い年代は僕を含め行動する前に諦める事がよくあ

　今回は、代表取締役 土井一朗OBのビッグウィルレストラン
ツグループを取材してきました。

り、土井OBのお話は直接心に響いた。また、実際の出店に際して
は某大手ファーストフードチェーンの立地紹介システムを使う
こともあるが、最後は自分の足で決めるとおっしゃられた。

　雇用と教育については、「景気
は良くないが、企業には地元貢献
という責任がある。年４回のモチ
ベーションアップの取り組みも
含め、新人は積極的に雇用する考
えだ」とおっしゃられた。
　日本人の食生活が確立するま
でもう少し流動的な時代である
が、流れに振り回されない強くて
収益性が高く、社員の錬度の高い
企業を目指すと締めくくられた。

　  （記事：桑本）

　アナログ放送終了まであと1年ちょっとということでデジタ
ル放送について話させていただきます。現在 、西部地区でデジ
タル放送を受信するにはアンテナ 、中海放送などがあります
がそれぞれの対応を簡単に説明いたします。
＊アンテナに関しては殆どが現状の状態で映りますが希に古
いアンテナ 、ケーブル 、分配器 、ブースターなどにより映らな

『地デジ放送について』
古谷 一朗電気工事士

行列のできる

（中央会会員）

　平成22年3月5日(火)ＪＡ鳥取西部本所5
階会議室・生活改善室において、『鳥取西部
白ねぎ料理認定店』御当地料理コンテスト
選考会が行われました。

　開会セレモニーで
はＪＡ鳥取西部代表
理事専務　谷本晴美
さんが「今年で白ね
ぎ料理認定店も30店
舗になりました。西
部地区の農業とお店

もさらに発展していけば」と挨拶されまし
た。選考会には17店舗 、18品目が出品さ
れ、当会からは長田会員の『白ねぎうどん』、
今川会員の『ゴロゴロ白ねぎとホルモン入

りピリ辛焼きそば、白ねぎ南蛮タルタル
ソースかけ』、松田会員の『ねぎロールケー
キ　レモン・ブルーベリー風味 、だるま鯛
とねぎのチーズ春巻き』、岩垣会員の『鰆の

い場合やブロックノイズが出ることがあります。この場合には
交換が必要になります。（また地域での共同アンテナの場合に
は保守･管理企業への問い合わせが必要です。）
＊中海放送では建屋全体が加入している場合にはデジタル放
送用のSTB（デジタルチューナー）で映ります。また、STBが
無い部屋でも地デジ対応のTVなら一般放送デジタルも受信で
きます。（BS放送は不可です。）
　以上がおおまかな説明となります。最後にアンテナをご検討
の方はぜひBSアンテナの設置も同時に検討されると良いと思
います。（殆どの地デジTV・レコーダーにはBS110度CSチュー
ナーも入っているので見れる様になります。）

『鳥取西部白ねぎ料理認定店』

　　　　御当地料理コンテスト選考会開催！

『鳥取西部白ねぎ料理認定店』

　　　　御当地料理コンテスト選考会開催！
35周年
記念事業

『鳥取西部白ねぎ料理認定店』

　　　　御当地料理コンテスト選考会開催！

『鳥取西部白ねぎ料理認定店』

　　　　御当地料理コンテスト選考会開催！
ねぎ味噌朴葉焼 、大山鶏と白ねぎの博多あ
んかけ』が出品され、なんと４会員全員が
入選を果たしました。
　閉会セレモニーでは、鳥取県西部総合事
務所農林局長　宮本京子さんが「大変だっ
たと思うが、努力していただき本当にあり
がとうございました。楽しく、おもしろく
て、且つお腹もいっぱいになるイベントで
本当に満足できました。選考された店舗の
方はメニューにより一層磨きをかけていた
だきたい。」と締められ、閉会しました。  
　35周年記念事業白ねぎ御当地料理コ
ンテスト決勝は平成22年４月11日（日）
10：00からアスパル日吉津で開催されま
す。　　　　　　　　　　　 （記事：高井）

白ねぎうどん 〈麺匠ながた〉 鰆のねぎ味噌
朴葉焼 〈米子全日空ホテル・雲海〉ねぎロールケーキ

（レモン・ブルーベリー風味）〈炉端かば〉
白ねぎ南蛮
タルタルソースかけ〈こうりん坊〉
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地域ビジョン委員会
平成22年３月８日（月）於：レストランぶどうの木　	 出席者／ 12名

議題／	・35周年記念イベントについて

	
政治行政委員会
平成22年３月９日（火）於：レストランぶどうの木　	 出席者／ 11名

議題／	・３月担当例会について

　
	ビジネス委員会
平成22年３月10日（水）於：レストランぶどうの木	 出席者／ 10名

議題／	・	各下半期活動について

自然文化発掘委員会
平成22年３月５日（金）於：お食事処まつや	 出席者／ 11名

議題／	・2月担当例会反省　・35周年事業（式典・祝賀会）について　

		 ・	歴史探訪ツアーについて

４月役員会報告

３5周年記念式典・祝賀会のご案内

　４月役員会が平成22年４月１日（木）、米子食品会館にて開

催されました。
　当日の主な議題は以下の通りです。
　・３月例会報告の件　・4月35周年記念式典開催の件
　・その他
　※なお、詳細につきましては各委員長までご参照ください。

と　き：平成22年４月16日（金）18：30〜～　

ところ：米子全日空ホテル　飛鳥の間

担　当：35周年事業実行委員会

３月度委員会報告

	
編集後記

　「いや〜春ですなぁ」　春といえば“花見”です。
　花見といえば“ビール”。　ビールといえば“中央会”。

　みんなで一発いきましょうか？！
　今期も残りわずかとなってきました。
　桜のように咲き誇れるよう気合いを入れて
　『躍動』しましょう。
　もちろん私もやりますよ！　　　　　　　　	（記事：後藤）

　当会会則に「清新溌剌たる意気と熱意による実践活動によ
り、経済環境に対処する」とあります。これを私なりに表現する
と「新鮮でさわやかに、生気あふれる躍動人たちの実践活動に
より、これからも挑戦していく。」と言う事になります。
　そして、「歩のない将棋は負け将棋」という言葉があります。
これは、「後ろに引かず一歩一歩確実に前に進んで行く考えが、
人を成長させる」という風に解釈しています。
　35周年事業も前を見て一歩一歩進んでまいりました。そし
て、「躍動」のテーマの基、迷う前に実践に学ぶです。皆さん思う
存分やり遂げましょう。　　　　　　　　   （会長　増井幸一）
ススメマスイ！

広報委員会
平成22年３月４日（木）於：レストランぶどうの木	 出席者／ 15名

議題／	・ハンサム、ホームページについて　

		 ・35周年記念誌発行について　・中央会ＴＶ番組について

総務委員会
平成22年３月５日（金）於：米子ニューアーバンホテル	 出席者／ 13名

議題／	・35周年事業（式典・祝賀会）について　・	会員拡大について

〈コメント〉 この度、鳥取県西部青年中央会に入会させていただきました。盛政
春樹です。所属企業は大同警備保障有限会社といいまして、地域の安全に貢献
する会社の総務をメインで担当しております。先輩方が築きあげてこられまし
た中央会のステータスを汚すことのないように頑張ります。現在40歳ですので
中央会での活動は５年しかありませんが、どうぞ宜しくお願いいたします。

H21.03（H21年度）入会

（推薦者）	渡辺（一）

	 小林（慎）

盛
もり

　政
まさ

　春
はる

　樹
き

	 Ａ型	
大同警備保障有限会社	 総務課長

警備業務全般、消防機器工事・保守・点検、損害保険等	

〒683-0852　米子市河崎235番地

ＴＥＬ	29-0211　ＦＡＸ	24-0006

（KT）090-8361-7066

（EM）kunitani@daidos.com																	

	 S45.1.24生

《
コ
ピ
ー
を
し
て
名
簿
に
お
貼
り
く
だ
さ
い
》

新
入
会
員

〈コメント〉 稲田清社会保険労務士事務所代表として、主に人事・採用・教
育及び総務関連等のコンサルタントを行っております。諸先輩方のご意
見を拝聴しながら、地域貢献に努めて参りたいと思います。何卒宜しくお
願い致します。

（
広
報
）

H21.03（H21年度）入会

（推薦者）	小川（敦）

	 北口（智）

稲
いな

　田
た

　　　清
きよし

	 Ａ型	
稲田清社会保険労務士事務所	 代表

人事・採用・教育及び総務関連等のコンサルタント	

〒683-0841　米子市上後藤６丁目13番44号

ＴＥＬ	24-4358　ＦＡＸ	24-4358

（KT）080-1918-9963

（EM）nrh14038@nifty.com																	

	 S45.3.7生

　この度 、平成22年3月8日（月）よ
り長野県白馬八方尾根スキー場で開
催されました、全日本スキー技術選
手権大会に鳥取県代表のスキーヤー
として、参加してまいりました。
　スキー指導者の指導現場での表現
力を競う大会で、日本代表とか国内

のトップレーサーがレース引退後の新たなフィールドとして出
場してくる、スキー界ではかなりメジャーな大会です。
　36歳を過ぎて、時間的にも体力的にも限界を感じていましたの
で『今年で最後』と引退を決意して、挑んだ最後のシーズンでした
が、西日本予選を２位通過。10年目にしてやっと、切符を手にす
ることができました。
　とは言うものの、36歳で初出場 、おまけに大山の雪も無くな
り全く練習できないまま長野入り、思うような滑りもできず、結
果は予選敗退と悲しい結果に終わってしまいした。
　最初で最後の、全日本大会でしたが終わって振り返ってみる
と、得られたものもあったように思います。　

（
総
務
）

　時間の使い方について、特に新入会員や入会の浅い会員
に考えてほしいことがあります。
　仕事が忙しくて、中央会活動に時間が取れないと聞くこ
とがあります。経営者や幹部社員が集まる中央会に、仕事が
暇な人は居ません。入会する前と、仕事のやり方が同じであ
れば、時間が取れる訳がありません。書類の整理や仕事の段
取りを効率化するなり、時間をつくる努力をしないとダメ
だと思います。それが、また勉強となり、今以上に仕事やプ
ライベートの時間を増やすことが出来 、自分の成長につな
がると思います。非常に大変なことだと思いますが、自分自
身の容量をもっと増やしてください。私自身ももっと容量
が増えるように、今後も努力していきたいと思います。

　　　　　　　（記事：河津副会長）

「いわせてごしない！」「いわせてごしない！」～副会長編～

３5周年記念事業イベントのご案内
と　き：平成22年４月11日（日）10：00〜～　

ところ：ＪＡグリーンせいぶ・ふれあい村アスパル（日吉津）

担　当：35周年事業実行委員会

全日本スキー技術選手権大会に参加して全日本スキー技術選手権大会に参加して
秋里武信会員




